

# 商工だより

館林商工高校  
群馬県邑楽郡明和町  
南大島 660



## 修学旅行



12月7日から3泊4日で、2学年が沖縄への修学旅行に出かけました。新型コロナウイルスの感染状況を考慮し、ぎりぎりまで実施が心配されましたが、全行程を無事に消化することができました。

初日と二日目は天候にも恵まれ、平和学習やクラス別見学を行いました。三日目はあいにくの荒天で、シュノーケリングのマリン体験ができるかどうか懸念されたのですが、海自体はそれほど荒れてはならず、予定通りのアクティビティをこなすことができました。沖縄民謡も目の前で鑑賞することができ、有意義な学習のできた4日間となりました。

## 生産システム部

### マイコンカーラリー

### 北関東大会 表彰台独占

11月26日(土)に足利大学にて、ジャパンマイコンカーラリー2022大会北関東地区予選会が開催されました。北関東地区の工業高校8校から選手が集まりました、全国大会をかけて白熱したレースが繰り広げられました。

本校の生産システム部から、アドバンスクラスに3台エントリーしました。1位〜3位までを独占しました。4位と4秒差をつけての入賞です。入賞した3人は、令和5年1月7日・8日に大阪府寝屋川市の大阪電気通信大学で開催される全国大会に出場します。昨年は全国大会中止。昨年度の分まで駆け抜けてきたいです。

### 大会結果

- 優勝 山野井(3年) 「モギータ」 タイム 14:52
- 準優勝 張 磨(1年) 「HADD」 タイム 15:21
- 3位 安路賀(2年) 「YAS」 タイム 15:40



## テクノフェア 2022 優勝

12月5日に行われた、テクノフェア2022において、本校の生産システム科電気システムコース3年1組



高瀬君・田沼君・田中君の課題研究班(指導:金井先生)が優勝しました。本校としては2012年以来、10年ぶりの快挙となります。大会では「廃棄物発電に関する研究」というテーマで、これまで研究してきた内容を15分間で発表しました。なお、2月3日に行われる北関東三県課題研究発表会に出場します。またこの課題研究班は研究内容を大学の論文コンテストや、大学のSDGsの動画コンテストなどにも応募しており続報が楽しみです。

## お知らせ

- 12月25日 ~1月6日 冬季休業
- 12月29日 ~1月3日 学校閉庁日
- 1月10日 3学期始業式
- 1月27日 課題研究・学習成果発表会
- 2月1日~2月3日 3学年学年末考査